

Entrefilet... dans le Monde

29 mars 2012

Environnement La Cité de l'arbre va voir le jour en Basse-Normandie

D'ici à 2014, l'arbre devrait se voir consacrer une cité, sur le modèle du Palais de la découverte, de la Cité des sciences, de la musique ou de la mer. L'espace de 10 000 m² qui abordera les différentes facettes scientifiques et patrimoniales des écosystèmes forestiers, doit prendre place dans un parc régional axé sur le développement durable et de la biodiversité, installé dans le sud de la Manche. Le projet est financé par les collectivités locales, l'Etat et l'Europe et soutenu par des scientifiques. – (AFP)